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Ortsteilrat Vieselbach Erfurt, 12.06.2012 

OR VIE/005/2012  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Vieselbach am 07.06.2012 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, Rathausplatz1, 99098 

Erfurt-Vieselbach  

Beginn:  

 

20:40 Uhr 

Ende: 

 

20:45 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Mey 

Schriftführer/in: Frau Heeger 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

19.04.2012 

 

   

 4. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 5. Beteiligung des Ortsteilrates  

   

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

 6.1. Informationen zu den Containerstandplätzen  

   

 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Der Ortsteilbürgermeister eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und fristgemäße 

Ladung der Ortsteilratsmitglieder sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird nach der vorliegenden Tagesordnung 

verfahren. 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

19.04.2012 

 

   

 

bestätigt Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Beschluss: 

 

Die Niederschrift wird bestätigt. 

 

 4. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen des Ortsteilrates vor. 

 

 5. Beteiligung des Ortsteilrates  

   

Es liegen keine Themen zur Beratung vor. 

 

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

  

 6.1. Informationen zu den Containerstandplätzen  

   

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Mey eine Mitarbeiterin des Umwelt- und Na-

turschutzamtes und bedankt sich, dass die Kollegin der Einladung gefolgt ist, da die 

Standplätze für die Grüncontainer ein Dauerthema ist. 

 

Standplatz Wallichen: 

Der Ortsteilrat ist der Ansicht, dass der Standplatz (hinter der Brücke) vom letzten Jahr ide-

al war. 

Der diesjährige Platz an der Bushaltestelle verschandelt das Bild am Ortseingang. 
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Die Mitarbeiterin des Umwelt- und Naturschutzamtes erklärt, dass die Wasserbehörde den 

Standplatz vom letzten Jahr nicht genehmigt hat, da der Container zu nah am Uferbereich 

war. 

Der Ortsteilrat kann diese Entscheidung nicht verstehen, da der Container jetzt auch im 

Uferbereich steht. 

Der Ortsteilrat bittet um Auskunft, warum ein Uferbereich akzeptiert wird und der andere 

nicht. 

Der alte Standplatz wird favorisiert. Sollte er nicht genehmigt werden, muss ein neuer 

Platz gefunden werden. 

Der Standplatz an der Bushaltestelle wird auf keinen Fall akzeptiert. Es wird auch darauf 

hingewiesen, dass der Platz am Ortseingang in Ordnung gebracht werden muss. 

 

Standplatz Vieselbach: 

Der Standplatz, der für den Container vorgesehen war, wurde von der Wirtschaftsförderung 

untersagt. 

Bis zum jetzigen Zeitpunkt hat sich auf dem Grundstück nichts getan. Herr Mey wird bei 

der Wirtschaftsförderung nachfragen, warum dieser Standplatz nicht genehmigt wurde. 

 

Die Mitglieder des Ortsteilrates bitten darum, dass die Veröffentlichung der Termine zur 

Reinigung der Biotonnen in anderer Form erfolgen soll.  

Es wird vorgeschlagen, die Bekanntmachung der Termine so wie beim Schadstoffmobil 

zu handhaben.  

 

Es wird kritisiert, dass im Gewerbegebiet, Richtung Wallichen, Müll liegt. 

Herr Fischer hat sich dieser Angelegenheit bereits angenommen.  

 

 7. Informationen  

   

- Die Antwort zur Anfrage wegen der Baumfällungen im „Park“ wird verlesen. 

 Der Ortsteilrat kann die Antwort nicht akzeptieren. Ein Brief an den OB 

 soll deshalb verfasst werden. 

 

- Der zur letzten Sitzung angesprochene Baum (Gefahrenquelle) wurde bis heute  

 nicht gefällt, obwohl versprochen wurde, es in der nächsten Woche zu  

 erledigen. 

 

- Es wird informiert, dass die ehemaligen Ställe in Wallichen von der Stadt 

 Erfurt als Ausgleichsfläche übernommen wurden. 

 

- Es wird angefragt, wann das Begleitgrün in der Bahnhofsallee realisiert wird. 

 Herr Mey berichtet, dass bereits daran gearbeitet wird. 

 

 

 

gez. Mey gez. Heeger 

Ortsteilbürgermeister/in Schriftführer/in 

 


	ref_sitext
	ref_sidat
	Text
	Tagesordnung
	Nummer
	Betreff
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Beschlussk
	Abstimmungk
	SMC_BM_GRZU
	Zu

